



Zugestellt durch Post.at

Die Absolute ÖVP – Mehrheit in Gleisdorf will die Subvention an die Seniorenvereinigungen um ein Drittel kürzen.

Die auf Betreiben der FPÖ Gleisdorf 2005 eingeführte Subvention für Seniorenvereinigungen soll nun, wenn es nach den Vorstellungen der ÖVP Gleisdorf geht, um **ein Drittel** pro Jahr gekürzt werden.

Die Seniorenverbände leisten hervorragende Arbeit und bieten den älteren Menschen viele Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung an.

Der Steirische Seniorenring, Stadtgruppe Gleisdorf unter der Leitung von Hilde Brombauer veranstaltet monatlich Stammtische und Ausfahrten. „Die Unkostenbeiträge können wir nur durch die Unterstützung der Gemeinde niedrig halten, nur so können sich die Bezieher kleinerer Renten und Pensionen die Teilnahme überhaupt leisten“, meint Frau Brombauer.

Jeder weiß, dass die veröffentlichten und ausgewiesenen Preissteigerungsraten von 2 – 3 % jährlich in den Bereich der Märchen gehören. Tatsache ist, dass wir es jährlich mit Preissteigerungen von über 6 % zu tun haben. Gerade die Preise in den Bereichen öffentliche Verkehrsmittel, Gastronomie und Tourismus sind überdurchschnittlich gestiegen.

Die FPÖ Gleisdorf fordert daher die Beibehaltung der im Gleisdorfer Budget für 2011 vorgesehenen und auch schon in den letzten Jahren gewährten Subvention für die Seniorenverbände.

Das Programm des Steirischen Seniorenringes, Stadtgruppe Gleisdorf, für 2011:

- 15. September 2011: Erlebnisausflug
- 20. Oktober 2011: Fahrt ins Blaue
- 10. November 2011: Martinigansessen
- 18. Dezember 2011: Weihnachtsfeier

Interessenten mögen sich bitte bei Frau Hilde Brombauer melden, 03112/3089.

Landesparteitag der FPÖ Steiermark am 21. Mai 2011 in Gleisdorf



Der FPÖ-Landesparteiohmann Landesrat Dr. Gerhard Kurzmann wurde mit 94,4% wieder gewählt.

In seinem Referat sprach Dr. Kurzmann von der "so genannten rotschwarzen Reformpartnerschaft" als Wahlverlierer. "Nicht wir haben über unsere Verhältnisse gelebt, nicht die Bevölkerung, sondern diese beiden Parteien", so Kurzmann. Der FPÖ-Landesparteiohmann kritisierte die Spitalschließungen und Kürzungen im Sozial- und Bildungsbereich. Landesrat Kurzmann sprach sich auch zum wiederholten Mal gegen eine Citymaut und eine Umweltzone in Graz aus. Weiters streift Kurzmann das Bettelverbot und greift die Osteröffnung des Arbeitsmarktes an. Höhepunkt des Landesparteitages war das Referat von Bundesparteiohmann HC Strache. Strache erklärte, die FPÖ sei noch lange nicht am Ziel angekommen und will für Österreich Verantwortung übernehmen. Hauptangriffspunkt war natürlich die Milliardenhilfe für Griechenland, dies ist für die EU ein Fass ohne Boden.

Einladung
zur
Sonnwendfeier



Anwesen Familie Lorenz Brodtrager
8200 Nitscha, Gamling 15 (Gamlingberg)
(Anfahrt über Berggasse oder B54 – Hartberger Straße)

Samstag, 25. Juni 2011

ab 18.00 Uhr

Für Speisen und Getränke ist bestens gesorgt.
Musikalische Umrahmung.

Bei Regen wird die Veranstaltung abgesagt.

Auf Ihr Kommen freut sich die FPÖ Gleisdorf.